

leben am wasser

## Presseinformation

Datteln, 8. August 2018

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmanski, Tel.: 02363/107-247

## Quartiersbüro in der Hohen Straße eröffnet

Team ist an drei Tagen für die Bürgerinnen und Bürger vor Ort

Am 1. August 2018 hat das Quartiersmanagement-Team Datteln erstmals seine Türen in der ehemaligen Tchibo-Filiale geöffnet. Annika Siebert, Ute Ellermann, Nina Schlüter und die Studentin Mara Ahlers werden das Büro in der Hohen Straße 25a bis Ende des Jahres nutzen, um als Ansprechpartnerinnen für die Bürgerinnen und Bürger da zu sein. Das Büro bietet zwei Arbeitsplätze und einen Besprechungstisch.

Anschließend werden sie für einige Monate in ein anderes Ladenlokal ziehen. Grundidee ist es auch, durch die eigene Präsenz auf freie Flächen hinzuweisen und diese zu zeigen: "Bei uns ist eigentlich fast immer Betrieb. Einkaufende kommen kurz rein, um eine Idee für ihre Stadt loszuwerden oder wir haben Termine mit Eigentümern, Organisationen oder anderen Netzwerkern – eine gute Gelegenheit, um einen Laden zu präsentieren und Interesse an ihm zu wecken. Also werden wir öfter mal umziehen", sagt Annika Siebert.

Das Team möchte sich mit den Dattelnerinnen und Dattelnern über ihre Ideen zur Entwicklung der Innenstadt austauschen. Bereits beim Sommernachts-Shopping am 29. Juni 2018 ist das Team mit zahlreichen Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch gekommen und hat dabei etliche Anregungen gesammelt – sie können im Quartiersbüro angesehen werden. Weitere Ideen sind auf jeden Fall erwünscht!

Das Thema, das den Dattelnerinnen und Dattelnern zurzeit wohl am meisten zu beschäftigen scheint, ist nach Eindruck der Quartiersmanagerinnen der Schemm. Nach den Streitigkeiten der Vergangenheit soll es dort nun endlich konstruktiv weitergehen – so der allgemeine Tenor.

Und das wird das Team gemeinsam mit der Stadtverwaltung tun. Von dem bereits für weitere Planungen reservierten Geld soll nun eine Entwurfsplanung für den Schemm beauftragt werden. Das Team bereitet zurzeit die Ausschreibung vor. Im Spätherbst gibt es Entwürfe zu sehen. Jetzt im Quartiersbüro, am 6. September 2018 auf der

Stadtteilkonferenz (der Veranstaltungsort wird rechtzeitig bekannt gegeben) und im weiteren Planungsprozess sollen die Akteure der Innenstadt intensiv eingebunden werden, damit die neue Planung breiten Anklang findet.

Ein weiteres großes Thema scheint der Verkehr in der Innenstadt zu sein. Soll die Fußgängerzone weiter verkürzt werden und für Radfahrer und PKWs geöffnet werden oder nicht? Darüber gab es intensive Diskussionen, insbesondere auch über die Situation am Tigg.

Daher bereitet das Team nun ein Mobilitätskonzept vor, fasst das Leitbild Grün und Wasser für die Innenstadt zusammen und kümmert sich damit um den Erwerb von Fördermitteln für Bauprojekte für die nächsten Jahre. "Im nächsten Jahr möchten wir gerne eine große Entwurfsplanung für den Innenstadtbereich beauftragen. Dafür schaffen wir jetzt die Grundlagen", sagt Annika Siebert.

Weitere Themen des Teams sind aktuell die Einführung des Verfügungsfonds – ein Budget für kleinere Projekte im Innenstadtbereich – und die Vorbereitung der Stadtteilkonferenz, bei der das Team sich und seine Projekte im größeren Rahmen vorstellen möchte.

Das Quartiersmanagement-Team wird dreimal in der Woche vor Ort sein: dienstags von 14 bis 18 Uhr, mittwochs von 9.30 bis 12.30 Uhr und von 14 bis 18 Uhr sowie freitags von 9.30 bis 14.30 Uhr. Es freut sich auf den Besuch der Bürgerinnen und Bürger.

Weitere Informationen über das Quartiersmanagement unter: www.datteln.de/12\_Quartiersmanagement/Quartiersmanagement.asp